

*Einschlafen dürfen, wenn man müde ist
Eine Last fallen lassen, die man lange
getragen hat, kann Erlösung sein*

Tief bewegt und unendlich traurig nehmen wir Abschied von unserem lieben, fürsorglichen Mami, unserer Omama, Uromama und meiner Schwägerin

Susanne Kunz-Rilling

25. Dezember 1929 – 11. November 2020

Keine Mühe war Dir zu gross, wenn Du jemandem Hilfe anbieten konntest. Umso schwieriger muss es für Dich gewesen sein, in Deinem letzten Lebensabschnitt Hilfe von lieben Menschen im Alters- und Gesundheitszentrum Tägerhalde anzunehmen. Danke, dass du uns Zeit gegeben hast, uns von dir zu verabschieden, bevor Du von Deinen tapfer ertragenen Altersbeschwerden erlöst wurdest.

Deine Menschlichkeit, deine Fürsorglichkeit und Liebe werden wir immer in unseren Herzen bewahren.

In stiller Trauer:

Catherine und Hans Meyer-Kunz
Lucienne und Orfeo Mettauer-Meyer mit Mara
Christa Schroff-Kunz und Peter Keller
Marc Schroff und Janine Kalt mit Luan
André Schroff und Marina Belic
Caroline Kunz mit Damien und Rébecca
Annemarie Reichard

Beisetzung im engsten Familienkreis auf dem Friedhof Dorf am Donnerstag,
19. November 2020, 11.00 Uhr, um 11.30 Uhr Abdankung in der Katholischen Kirche
Küsnacht. (Maskenpflicht)

Allfällige Spenden im Gedenken an Susanne Kunz gerne an die Winterhilfe Zürich,
IBAN CH58 0900 0000 8000 9758 8. Vermerk: Trauerfall Susanne Kunz.

Traueradresse: Catherine Meyer, Rebweg 32, 8700 Küsnacht